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Le conseil municipal n’a pas été sollicité pour une 
reprise de ce bâtiment en 2023. Un bâtiment 
récent, bien situé avec une surface honorable et un 
parking adapté.

Ce n’est que le second bâtiment que la mairie laisse 
filer, et qui aurait pu abriter une salle multi-activité, 
comme promis dans la profession de foi de 
Madame le Maire.

Quand les bâtiments a reprendre ont un fort 
potentiel, cela semble effrayer la mairie.
On préfère les friches, à bas coûts, dont on ne peut 
rien faire sinon les raser.

LA MAIRIE A LAISSE FILER – Episode 3

Manque de discernement de l’exécutif ou favoritisme flagrant ?

Champagney n’a besoin, ni de l’un, ni de l’autre!
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